

CALAIS PORT 2015

Le débat public est terminé

Ils étaient 450 lundi soir à l'hôtel de ville de Calais pour assister à la clôture du débat public sur le projet Calais Port 2015. Au terme de cette réflexion (9 réunions publiques et 2 000 personnes mobilisées), plusieurs thèmes sont revenus souvent dans les échanges : l'emploi, les prévisions de trafic, la complémentarité des ports régionaux, la multimodalité avec les liens routiers et ferroviaires, les impacts environnementaux du projet... Signe d'un fort investissement, 38 cahiers d'acteurs ont été reçus (contre une quinzaine attendue) Ces documents de 4 à 8 pages permettent de compléter celui exprimé par le maître d'ouvrage (Le Conseil régional). Ils émanent des nombreux organismes (Ville de Calais, SNCF, Eurotunnel, les Verts, le Conservatoire du Littoral, le Port de Douvres...). La commission du débat a deux mois pour faire son bilan qu'elle transmettra au président du Conseil régional.